

## El boxeador José Quiles se queda sin Mundial por lesión

18/10/2021



**El púgil eldense José Quiles no irá al Mundial.** Los peores presagios se han confirmado, el pasado sábado durante la Copa Presidente, que tuvo lugar en Elda, tuvo una lesión en su brazo derecho. Aunque todavía le tienen que hacer unas pruebas médicas que confirmen la gravedad de la lesión, ya es seguro que **no podrá ir al Campeonato del Mundo de Boxeo**, que se celebrará en Belgrado, Serbia, del 24 de octubre al 6 de noviembre.

**Los médicos sospechan que se podría tratar de la rotura del bíceps**, misma lesión que sufrió a principios de año en el brazo izquierdo y que le alejó del ring durante semanas pero las pruebas médicas lo confirmarán en las próximas horas. Lo cierto es que, a la

espera de que se confirme, **ya se ha reservado el quirófano para el próximo jueves**, con el objetivo de operarle cuanto antes y que pueda reponerse lo antes posible.

Los asistentes a la velada de boxeo en Elda pudieron ver como el joven boxeador **dejó de utilizar un brazo en pleno combate**, en el tercer y último asalto, a dos minutos del final. **En su cara se plasmaba la gravedad de la situación.** En cuanto acabó el combate admitió que temía que fuese la misma lesión y que se perdería el Mundial,

Quiles recordó que era “una persona trabajadora que da el 100%, no iba a tirar la toalla en mi pueblo, pero creo

que me he roto el ligamento del bíceps". Con mente fría dijo que **"lo que me tenga que romper, que me lo**

**rompa ahora para poder estar bien para las Olimpiadas de Paris en 2024, pues mi objetivo ahora mismo es ese"**.